

NECROLOGIE

Il n'y avait encore que quelques semaines que nous avions reçu de Belgique une invitation à concourir aux frais d'un témoignage de reconnaissance et d'estime à M. Ed. Morren, pour services rendus au Congrès international de Botanique, qui s'est tenu à Anvers l'an dernier, lorsque nous est arrivée de Liège, une lettre de faire part, nous annonçant la mort de ce savant distingué.

Monsieur CHARLES JACQUES EDOUARD MORREN était né à Gand, en 1833, et il est décédé à Liège le 28 février dernier, n'étant par conséquent âgé que de 52 ans. Il était officier de l'Ordre de Léopold, Commandeur de la Couronne de Roumanie, Chevalier des Ordres Impériaux et Royaux de la Légion d'Honneur et membre d'un grand nombre de sociétés savantes de la plupart des états de l'Europe. Parmi les nombreuses publications dont il fut l'auteur, le monument le plus durable à sa mémoire sera la REVUE HORTICOLE de Belgique, dont il était le directeur, et qui poursuit actuellement son XXXVe volume. La Revue Horticole est un recueil édité avec grand luxe, tant sous le rapport typographique que par les magnifiques planches coloriées qui l'accompagnent. La science du botaniste est mariée dans cette Revue aux connaissances pratiques de l'horticulteur, de manière à satisfaire tous les goûts des amateurs de plantes, et surtout des plantes rares, car une attention toute spéciale est donnée aux cultures de plantes de serres.

La lettre de faire part nous fait connaître que M. Morren est mort en bon chrétien, muni des secours de la religion.
